

**UN CARNAVAL
MUY MALAGUISTA**



El entierro del boquerón, último acto de las fiestas de don Carnal en la capital **P16**

V ¿POR QUÉ ESTAMOS GORDOS? **P67**



Mueren dos ciclistas en Campillos arrollados por un conductor que dio positivo en alcohol

El joven que llevaba el vehículo ha sido detenido como autor de un presunto delito de homicidio imprudente

Dos ciclistas aficionados fallecieron ayer en el término municipal de Campillos tras ser arrollados en la carretera A-384 –una vía que une Antequera con las localidades gaditanas de Los Arcos y Jerez de la Frontera– por un turismo, cuyo conductor, un joven de 21 años, dio positivo en las pruebas de alcoholemia y que está detenido como presunto autor de un delito de homicidio imprudente. La tragedia se desencadenó sobre las 11.10 horas de la mañana. En ese momento, un Ford Focus, de color gris, que circulaba en sentido Arcos-Jerez arrolló a los dos ciclistas, Francisco Javier Fernández Gamero, de 55 años, y David Gallego Moreno, de 36, naturales de Ronda e integrantes del Club Ciclista Rondeño, que iban en el mismo sentido de la marcha y que murieron en el acto. **P2**



Agentes de la Guardia Civil durante los trabajos de investigación en el lugar de los hechos. :: ANTONIO SALAS

Cinco muertos en un simulacro de evacuación de un crucero en La Palma **P24**

Dos agentes de la Policía Nacional, heridos al volcar el vehículo en la zona de Carlos Haya **P7**

El metro contrata a 200 personas más para llegar a tiempo a la inauguración en el último trimestre **P9**

Un exgerente compró palos de golf a cargo del Consorcio de Bomberos

Una auditoría que acaba de finalizar ha detectado numerosas irregularidades en la gestión del Consorcio Provincial de Bomberos que se llevó a cabo durante el periodo comprendido entre 2008 y junio de 2011, sobre todo en los primeros ejercicios. El informe, al que ha tenido acceso este periódico, señala que no está justificada la compra de palos

de golf y una pluma estilográfica Montblanc, por un importe de 644 euros, ni de ocho trajes de caballero por un importe de 2.181 euros. En el primer caso, la interventora puso el sello de no conforme con la factura, aunque el gerente de la citada institución, que por entonces era José Luis Cámara, dio la conformidad para que se abonara. **P4**

SUR marca la diferencia

Los artículos del periódico sólo podrán leerse en la edición impresa y SUR.es tendrá noticias propias a partir mañana **P6**

Ciudadanos	2	Economía	32
La Mirilla	19	Culturas	38
Cosas de la Ciudad	20	Deportes	44
Andalucía	21	SERVICIOS	67
España	22	Pasatiempos	72
Opinión	25	Tiempo	75
Mundo	39	Televisión	76

LA COLECCIÓN DE
MONEDAS
CONMEMORATIVAS
SEMANA SANTA DE MÁLAGA

UN TESORO DE SEMANA SANTA

HOY
MONEDA
'SALESIANOS'

POR SOLO **0'49**
€